

# 星河蒼天

～輝き合い、高め合い、未来の光をつかみとる～

令和6年 5月29日  
小坂井中学校 3年  
学年通信 第4号

## 想像以上の極上空間～絆を深めて素敵な時間を～

5月23日（木）～25日（土）、東京方面へ修学旅行に行ってきました。

### 【多様性】×【創造性】×【絆】

という3つの柱を大切に、【未来】をテーマに実施しました。2年生時からSDGsの学習をしてボードゲーム等で興味関心をもったり、事前学習で学びを深めたいことを調べたり、学級や班での行程を話し合いながら決めたりして、修学旅行を創りあげてきました。



1日目は、国会議事堂を訪れ、地元出身の議員の方より、「夢をもって努力し続けることの大切さ」についてお話ししていただきました。その後、5つのSDGsテーマにわかれて施設を見学したり、実際に体験したりして学びを深めることができました。視野を広げて自分に何かできることはないのかと考えていこうとする様子が伝わってきました。夕食後は教育系 YouTuber 葉一さんより、「今、中学生に伝えたいこと」をテーマに講演があり、ご自身の経験から様々なメッセージをいただきました。

2日目は、班別都内分散学習を行いました。学習テーマを深めるために訪れる施設、半日間の行程、すべて自分たちで計画したからこそ、出発するときにはワクワクした表情が見られました。無事にディズニーランドへ到着ときの充実感あふれる表情からは、五感を通して感じた学びの深まりがありました。ナイトプランのディズニーランドでは、仲間と一緒に楽しみ、絆を深める様子が見られました。



3日目は、学級別分散学習を行いました。各学級独自のプランで思い出づくりをしながら、学級の絆を深める時間となりました。伊奈駅を降り、小坂井中学校が見えると「帰ってきたな～」と仲間と過ごす時間が終わることの寂しさとともに保護者の方に温かく迎えていただいたことで、ほっと安心するような表情がありました。

この3日間、さらにこれまでの準備を含めて、修学旅行で学んだことや感じたことをぜひ日常につなげていきましょう。【未来】を創りあげるのは、【あなた】です。